

# RILIS NASIONAL

## Studi Tiru di Kabupaten Soppeng, Bupati Buton Utara Kagumi Kemajuan Kota Kalong

Ishak Idrus - [SOPPENG.RILISNASIONAL.COM](http://SOPPENG.RILISNASIONAL.COM)

Feb 4, 2022 - 23:40



*Bupati Butur, Muh. Ridwan Zakariah (kiri) bersama Bupati Soppeng, Andi Kaswadi Razak (kanan).*

SOPPENG - Bupati Soppeng, Andi Kaswadi Razak bersama Ketua TP. PKK Soppeng, Nurjannah A. Kaswadi menerima rombongan kunjungan kerja yakni studi tiru jajaran Pemerintah Daerah (Pemda) Buton Utara (Butur), di Kantor Bupati Soppeng, Kamis (3/2/2022).

Dalam kunjungan studi tiru tersebut, turut pula pengurus TP. PKK, Dharma Wanita Persatuan (DWP) dan Dekranasda Kabupaten Butur.

Atas nama Pemda Kabupaten Soppeng, Andi Kaswadi Razak mengucapkan terima kasih kepada Pemda Butur telah melakukan kunjungan di Soppeng.

"Sekalipun sudah tiga hari berada di Soppeng baru diterima hari ini, namun tidak mengurangi kesempatan bagi Pemda Butur untuk melakukan studi tiru di sini," ujarnya.

Andi Kaswadi Razak menjelaskan keberhasilan pengelolaan potensi Sumber Daya Alam (SDA) di Kabupaten Soppeng kepada Bupati Butur, Muh. Ridwan Zakariah dan rombongan.

Bupati Butur, Muh. Ridwan Zakariah saat memberikan sambutan dalam kunjungan ke Kabupaten Soppeng. Foto: Ist

Dikatakan, walaupun wilayah Soppeng kecil, namun pihaknya tetap fokus terhadap pengabdian kepada masyarakat.

Baca Juga: Jajaran Pemkab Butur Kunjungan Kerja di Kabupaten Soppeng dan Bone

Menurutnya kehadiran Pemda Butur pasti memiliki banyak manfaat. Ada makna tertentu bagi kedua daerah dan dia berharap kegiatan seperti ini menjadi motivasi bagi kita semua, baik bagi OPD terkait, PKK, Dekranasda ataupun DWP.

Dalam kesempatan yang sama, Bupati Butur, Muh. Ridwan Zakariah mengucapkan terima kasih kepada Pemda Soppeng yang telah menyambut dan memfasilitasi kunjungan Pemda Butur.

"Peningkatan Sumber Daya Alam dan Sumber Daya Manusia sangat penting guna mendorong kemajuan daerah dan kesejahteraan masyarakat," kata Muh. Ridwan Zakariah.

Baca Juga: DPRD Koltim Paripurnakan Penetapan Program Kerja dan Tatib Pemilihan Wakil Bupati

Bupati Butur jatuh hati dan memilih Soppeng untuk dikunjungi karena Soppeng sangat maju di berbagai sektor, banyak yang bisa dicontoh.

"Mulai dari sektor pertanian, Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM), pariwisata dan penataan kebersihan kotanya," ujarnya.

Ridwan berharap kepada OPD di Butur agar dapat menyerap dan mencontoh keberhasilan suatu daerah yang lebih maju.

Usai acara pertemuan antara Pemda Soppeng dan Pemda Buton Utara (Butur.), selanjutnya rombongan Pemda Butur berkesempatan mengunjungi galeri UKM yang merupakan gerai pusat oleh-oleh Kota Kalong, juga mengunjungi ecoprint Kampung Sabbeta Desa Pising, Kecamatan Donri-Donri dan disambut oleh Camat Donri-Donri. (Ishak Idrus. )